

Erratum

Helmut Knolle

Zunehmender Heroin- und Kokainkonsum in der Schweiz seit 1990.
Soz.-Präventivmed 1997; 42:105–113.

Aus satztechnischen Gründen sind im letzten Heft bei diesem Artikel die Korrekturen nicht umgesetzt worden. Wir bedauern diesen Vorfall ausserordentlich und bitten Sie, dieses Erratum und die Anmerkungen des Autors zu beachten:

Wenn auch das Auftreten der im folgenden genannten Fehler in der gedruckten Fassung bedauert wird, so bietet sich andererseits jetzt die willkommene Gelegenheit, auf eine neue Entwicklung hinzuweisen, die

mit Erleichterung vermerkt werden kann. Die inzwischen ausgewerteten Daten der Jahre 1994 und 1995 lassen nämlich erkennen, dass die Einstiege in den regelmässigen Konsum von Heroin und Kokain seit 1994 sprunghaft abgenommen haben. Darüber wird an der Juni-Tagung der Gesellschaft für Sozial- und Präventivmedizin (20. 6. 1997) und in einer späteren Publikation berichtet werden.

S. 105, vorletzte Zeile: 3000 statt 300

S. 106, 1. Spalte, Mitte: 0,25 statt 25

S. 107, 3. Spalte, Mitte: nach "hinznimmt" ist einzufügen: "wird eine Person im Mittel höchstens einmal in zwei Jahren angezeigt"
unten: Formeln statt Formel

S. 109, 1. Spalte: "die geschätzte Zahl" statt "eine ..."

S. 110, 2. Spalte, 4. Zeile v.u.: abgesehen davon

S. 112, Ref. 11: Bern 1997

S. 113:

1. Spalte unten: $x_{n+1} = m(1 - e^{-x_n})$
($n = 0, 1, 2, \dots$)

2. Spalte unten, Formel (A7) hochgestellte Zahlen im Nenner: $r+i$ statt $r+i+1$ (das war mein Fehler)

3. Spalte: $\alpha = r/\sigma$ $\beta = r/\tau$ wie bezeichnet